

M a i s c ' e s t u n H o m m e

Un projet de réforme de la Loi de 1990 qui régit les hospitalisations sous contrainte en psychiatrie, doit être présenté au parlement à l'automne. Ce projet, qui laisse les soins aux malades mentaux sous le régime d'une loi d'exception, crée en particulier une obligation de soins à domicile, ce qui constitue une grave atteinte aux libertés individuelles et à la vie privée.

D'autres articles de ce projet sont tout aussi inacceptables, et désignent une population à stigmatiser.

Une autre réforme est-elle souhaitable et possible ?

Nous vous invitons à une :

Réunion Publique à 20H Lundi 11 octobre 2010

Auditorium de la Clinique du Nivollet CHS de la Savoie 73000 BASSENS

Au cours de la soirée, une présentation du projet sera faite.

Mais aussi, ce sera le temps de : «Mais c'est un homme... Appel contre les soins sécuritaires ».

Table ronde avec :

Mireille BERTHO (déléguée régionale, Ligue des Droits de l'Homme)

Pierre FILLIARD (vice procureur, Syndicat de la Magistrature)

Claire GEKIERE (psychiatre, Union Syndicale de la Psychiatrie)

Philippe GONTHIER (psychiatre, président de la Commission Départementale des Hospitalisations Psychiatriques)

Philippe HOUSEAUX (éducateur à la P.J.J., Syndicat SUD-santé-sociaux)

Les organisations suivantes sont signataires de **Mais c'est un homme...Appel contre les soins sécuritaires** : Collectif Non à la Politique de la Peur, Advocacy France, Association pour la Recherche et le Traitement des Auteurs d'Aggressions Sexuelles (ARTAAS), CAUPsy, Fédération pour une Alternative Sociale et Écologique, Fondation Copernic, Groupe Information Asiles (GIA), Ligue des Droits de l'Homme, Nouveau Parti Anticapitaliste, Parti Communiste Français, Parti de Gauche, Parti Socialiste, Les Sentinelles Égalité, SERPsy, Solidaires, Sud Santé Sociaux, Syndicat de la magistrature, Syndicat de la Médecine Générale, SNPES-PJJ-FSU, Union Syndicale de la psychiatrie, les Verts.

Signez l'appel en ligne ! <http://www.maiscestunhomme.org/>